

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL  
NOTICIERO: ENFOQUE FINANCIERO  
FECHA: 09/AGOSTO/2013

## **S&P no considera aumentar la calificación de México**

ALICIA SALGADO: Ahora el caso de Standard and Poor's hay que mencionarlo ¿no?

RICARDO VAZQUEZ: Así es. No considerará la calificadora aumentar la calificación soberana de México hasta que el Congreso apruebe una esperada reforma energética, dijo la analista de crédito Lisa Schineller. “Necesitamos ver la aprobación, no sólo una propuesta sólida”, dijo la analista y además destacó que también es importante evaluar el impacto combinado de una reforma energética con una fiscal.